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　10月18日～19日の2日間、長野県
長野市で開催された2018年度の
FUJITSUファミリ会には、全国か
ら２日間でのべ1,906人の会員や関係
者が集まりました。
　冒頭では、ウエルカムイベントと
して、長野市の善光寺木遣り保存会
による「善光寺木遣り」が披露され
ました。「善光寺木遣り」は市の指定
無形文化財であり、力強く勇壮な木
遣りに会場が圧倒されました。
　内田悟会長は、相次いだ自然災害
の被災地へのお見舞いとともに、
「4,000会員を突破し、FUJITSUファ
ミリ会は名実ともに国内最大となっ

た。今後も最高の内容を追求し、活
動をさらに進めていきたい」と挨拶。
来賓の長野県阿部守一知事からの歓
迎の祝辞に続き、富士通の田中達也
社長は、「ものづくりの拠点が多く、
富士通にとっても非常にゆかりのあ
る長野の地で秋季大会を開催するこ
とができて嬉しい。さらなる会員増
加に向けて、引き続き努力をしてい
きたい」と述べられました。
　特別講演、記念講演、3つのセッ
ションに続き、懇親会では和やかな
雰囲気の中、会員同士が歓談。次回
の開催地・九州での再会が呼びかけ
られました。
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包装資材の仕入・販売会社として1964年に長野市に誕生し
たホクト株式会社。今ではきのこの生産・販売会社として
年間売上が650億円を超えるグループ会社となったが、現
在に至るまでには様々な出来事や葛藤があった。創業から
の試行錯誤のお話や現在の取り組み、今後の展望について
お話しいただいた。（本号のP10～11に講演録を掲載）

『 ホクトの過去、現在、そして未来へ 』

ホクト株式会社
代表取締役社長　
水野 雅義 氏

特別講演

1994年リレハンメルから2010年バンクーバーまで、5大会
連続で冬季オリンピックに出場。1998年長野で日本女子短
距離初となる銅メダルを獲得し、日本全国の人気者となっ
た。生い立ちから5回のオリンピック、母となり現役を引
退した現在も続く「挑戦」の日々について語っていただい
た。（本号のP12～13に講演録を掲載）

『 どこまでも挑戦 』

長野オリンピック
スピードスケート

女子500M 銅メダリスト
岡崎 朋美 氏

記念講演

「絵解き」とは、掛け軸に描かれた寺のいわれなどを語る
こと。長野市周辺は、今でも「絵解き」が残っている全国
的にも珍しい地域であり、小林氏は25年程前に、途絶えつ
つあった善光寺縁起の絵解きを復興した。2014年からは、
「善光寺参り絵解き図」を制作し、その絵解きを行ってい
る小林氏に、善光寺参りの願いや思いを語っていただいた。

『 絵解きで伝える善光寺参り 』

長野郷土史研究会
副会長

小林 玲子 氏

セッション1

近年、ブロックチェーンの可能性に期待を寄せている企業は
多く、ブロックチェーンを使用した複数企業間連携による
サービスも検討されている。ブロックチェーン技術に初めて
触れる方でも手軽に実証実験が行えるよう、オリジナルの解
説書やサンプルシステムなどの成果物を作成した経緯とその
評価について、１年にわたる研究結果をお話しいただいた。

『 ブロックチェーン技術の適用に関する研究 』
  ― 必見！今すぐ出来る実証実験 リーディングカンパニーへの第一歩 ―

第一生命情報システム
株式会社

個人保険システム第一部
ワークフローグループ
前原 恵一 氏

セッション2

「集中力」には「姿勢」が影響している。姿勢を整えること
で、肩こり・腰痛などの不調が改善されるだけでなく、集中
力が養われ仕事のパフォーマンスが高まる。トレーナーとし
てパラリンピックのサポートにも尽力している姿勢クリエイ
ターの花岡氏に、誰でも「正しい姿勢」を手に入れることが
できるエクササイズと呼吸法をお教えいただいた。

『 姿勢が変われば、人生も変わる！ 』

姿勢クリエイター
花岡 正敬 氏

セッション3

スピードスケート女子日本代表として5度
のオリンピックに出場されたメダリストの
岡崎朋美さんの言葉はとても説得力があ
り、「１日１回は笑顔で過ごす」と可愛らしい
「朋美スマイル」で語られている姿が印象
的でした。また、「自分の夢に責任を持つ」
との強いメッセージに自身の行動を振り返
る機会になりました。

ご参加者の声

長野の郷土文化のひとつである「絵解き
で伝える善光寺参り」は、訪れた人々にま
つわる思いや願いが一つひとつの話に凝
縮され、当時の情景が目に浮かぶとても
印象深いものでした。話としての面白み
もあり、あっという間に時間が過ぎたよう
でした。

ご参加者の声

姿勢のセルフチェックに始まり、体の仕組
みや姿勢改善のエクササイズまで、とて
も論理的に分かりやすく教えていただき
ました。私は「猫背姿勢」だと思っていた
のですが、「反り腰姿勢」タイプだと判明
して、目からウロコでした。

ご参加者の声

具体的に利用できることを目的としてい
るところが素晴らしいです。多業種で費
用もかけず具体的に活用できるような
気遣いが感じられました。異業種で異
なった会社の文化をもつメンバーが1年
かけてまとめ上げた力作でした。参加メ
ンバーは大きなものを得たのではないで
しょうか。

ご参加者の声

常に探求し続けている会社ですね。社運
を賭けて「シイタケ」の量産化に成功との
こと。「シイタケ」は農家の人が作るものと
思っていました。また、「生どんこ」という
「シイタケ」の生産設備に81億円を投じた
とうかがい、その金額にもビックリです。

ご参加者の声
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H　　安曇野と上高地めぐり
Golf 懇親ゴルフ会

懇親会

オプション行事

プランA　ホクト株式会社の視察 プランE　善光寺と松本城の見学

富士通 阪井常務によるルールのご説明

会場に特設され
たボッチャの体験
コーナー

内田会長、西崎副
会長、信越支部の
武井幹事、柳澤幹
事によるエキシビ
ジョンマッチ

懇親会にも多くの方々が参加、交流を楽しんだ 屋台コーナーには信州の名物や地酒も並ぶ

2018年度FUJITSUファミリ会 秋季大会：長野

●スキルアップ&コミュニケーションプラン
午前中にセミナーまたは人財育成研修を受講いただき、午後
に下記の視察にご参加いただいた

A  ホクト株式会社 「きのこ工場見学」と「食育講座」
B  善光寺参拝
C  小布施フリー散策と善光寺参拝
D  信州のワイナリー探訪

●コミュニケーションプラン
秋の信州地方をめぐる視察4コースとゴルフコース

E  一度は訪れたい長野の国宝めぐり
F  長野のパワースポット
G  真田ゆかりの歴史探訪

信越支部 赤沼支部長から、
九州支部 仮屋支部長へ大会旗リレー西崎副会長による

乾杯のご挨拶乾杯

ボッチャ体験 赤沼支部長と信越支部幹部
の皆様中締め




